

学校再開 子供や自転車などが…活動期に入ります

注意して走行しましょう

---

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

---

『自転車』のそばを通る場合、  
「はみ出してくるかも…」、『大きく距離』をとりましょう

---

『渡ってくるかもしれない』、  
『かもしれない運転』で、事故防止

---

## 札幌 自転車の女性 車道側に倒れ込んだか？

車にはねられ死亡

2020/6/7(日) 12:02

6日午後1時半ごろ、札幌市豊平区羊ヶ丘で自転車と乗用車が衝突しました。この事故で自転車に乗っていた女性（70）が死亡しました。警察によりますと事故現場は札幌ドーム近くの羊ヶ丘通で、目撃者の話では「自転車が車道に倒れこむように見えた」と話しているということです。警察は自転車に乗っていた女性が走行車線にはみ出したとみて事故の原因を調べています。

---

信号のない交差点 横断歩道の高齢男性 はねられ重体

買い物から帰宅途中の86歳男性を、現行犯逮捕

2020/6/6(土) 21:25

6日午前11時半ごろ、愛知県の信号のない交差点で、男性が運転する乗用車が、横断歩道を渡っていた高齢の男性をはねました。はねられた男性は、病院に運ばれましたが、全身を強く打っていて意識不明の重体です。警察は乗用車を運転していた男性容疑者（86）を現行犯逮捕しました。容疑者は買い物先からの帰宅途中で、容疑を認めています。現場は見通しの良い直線道路。